

MOULIN DES MASSONS

Rapport moral de l'année 2023

Le résultat financier en 2022 a fait apparaître un déficit d'un peu plus de 8 000 €, rien de grave avec notre bonne trésorerie, mais cela nous a amenés à faire des économies, comme réduire la masse salariale. Pour cela nous avons demandé aux bénévoles de s'investir un peu plus pour remplacer le saisonnier supplémentaire au niveau de l'accueil, du guidage, des ateliers, etc.

Tous ont répondu présent et ont donné un peu plus de leur temps au Moulin. Ainsi tout s'est bien déroulé pour épauler Guylaine dans ces domaines-là. Bravo et merci.

La période estivale a connu une belle fréquentation, et l'année aussi, grâce à une bonne communication orientée vers le digital. Globalement, la fréquentation est identique à 2022.

Une bien mauvaise surprise en fin d'année a été le départ de Guylaine pour convenances personnelles. Je veux la remercier pour le travail qu'elle a accompli avec beaucoup de générosité, d'implication et de loyauté durant les sept années qu'elle a passées parmi nous.

Ce départ nous oblige à modifier notre organisation, et à embaucher. Nous verrons cela dans un moment.

Heureusement, nous avons eu le renfort de nouveaux bénévoles : Annie, Cécile, Alex et Gilles, plutôt jeunes et volontaires.

Au mois d'août, le jour de ses 85 ans, Francis notre chef des espaces verts a décidé d'arrêter son travail au Moulin, mais il laisse ses réalisations, que l'équipe des jardiniers actuels va encore entretenir et améliorer, j'en suis sûr.

A cause de sa maladie, François a été forcé de laisser sa place de Graissou. Je le regrette avec de la peine. Un autre regret a été le départ de Anne Marie et Jo pour convenance personnelle. Je les remercie bien sincèrement.

Bien évidemment la porte est toujours ouverte aux nouveaux bénévoles que nous attendons avec impatience.

Un sujet de satisfaction, c'est nos partenariats avec le Moulin de Vignal et la maison de la fourme et des traditions qui fonctionne particulièrement bien.

L'année 2024 est une année particulière et exceptionnelle puisque l'écomusée du Moulin des Massons aura 20 ans. A cette occasion nous préparons 2 journées de fête que Janine vous détaillera tout à l'heure.

Merci à nos donateurs, merci au conseil départemental qui nous assure une subvention, et à la commune de Saint Bonnet le Courreau pour son soutien sans faille. Merci aux offices de tourisme Loire Forez, Forez tourisme, Maison du tourisme en Livradois Forez.

Je tiens aussi à remercier nos salariés, sérieux et appliqués, les bénévoles qui contribuent au bon fonctionnement de l'association, avec beaucoup de dévouement, en assurant ainsi le rayonnement du Moulin des Massons dans notre cher Forez. Sans vous, votre implication, le Moulin n'existe pas.

Mesdames et Messieurs je vous remercie.

Saint Bonnet le Courreau le 1^{er} mars 2024

